

En el espacio habrán guardias privados e iluminación para más seguridad, además de un servicio de grúas para evitar el uso indebido alrededor. Las ramadas tendrán detectores de metales y cámaras.

Por Estefany Cisternas Bastias  
 estefanycisternas@diarioelsur.cl

El Municipio de Concepción avanzó en la coordinación de sus Fondas 2025, que este año serán en el estadio Ester Roa Rebolledo. Para mejorar la logística y la seguridad de la festividad es que la Seremi de Bienes Nacionales otorgó un permiso de uso temporal del terreno ubicado frente al recinto deportivo, en avenida General Bonilla, para habilitarlo como estacionamiento mientras se realizan las fiestas, y a futuro servirá para un proyecto con fines deportivos.

Se trata de una superficie de poco más de 20 mil metros cuadrados actualmente sin uso y que ya comenzaron a trabajar para las ramadas que se realizarán del 17 al 21 de septiembre. Se calcula que albergará un total de 100 vehículos. "Bienes Nacionales nos cedió este terreno que estamos empezando a arreglar porque va a ser un lugar de estacionamientos, que va a cortar con iluminación y guardias privados. Va a ser un lugar gratuito y con seguridad para que no tengamos los cobradores informales que muchas veces generan algún inconveniente a las personas que estacionan. Nuestro servicio de grúas va a estar también 24/7 en el lugar", explicó el alcalde de la comuna, Héctor Muñoz.

Por su parte, el seremi de Bienes Nacionales, Sebastián Artiga, relevó que "este es un inmueble fiscal que se encontraba en desuso y que va a tener en primera instancia esta primera destinación para esta fonda del estadio, pero que buscamos junto al municipio un proyecto de más largo plazo en donde se pueda generar una instalación de carácter deportivo".

**FUNCIONAMIENTO**

Las fondas funcionaran de 11:00 horas hasta la medianoche. La realización se adjudicó a la empresa Brasa Penquista y se concentrará en el codo norte del estadio y en el estacionamiento donde se instalará la fonda oficial, con cocinerías y juegos populares en



El terreno que se habilitará para los estacionamientos está ubicado frente al estadio, a un costado de la avenida General Bonilla.

Bienes Nacionales dio permiso de uso temporal de área en General Bonilla

# Entregan terreno para sumar estacionamientos gratuitos a la Fonda de Concepción

**COORDINACIÓN CON TERMINAL DE BUSES**

Referente a la coordinación de Fiestas Patrias con el Terminal Collao, desde la Dirección de Tránsito de Concepción informaron que no están considerados desvíos o cortes en la zona del estadio y se está tomando contacto con la Seremi de Transportes para las coordinaciones con el Terminal, las líneas de taxibuses y la concesionaria de la ruta Concepción - Cabrero para informar el horario de funcionamiento de las fondas, la solicitud de que exista servicios para el público y se difunda a los conductores que estén ingresando a la comuna.

una carpa de 2 mil 800 metros cuadrados. Habrá dos accesos por Collao y uno por Tegualda, con 8 pórticos que tendrán paletas detectoras de metales y 35 guardias con apoyo de equipos de Seguridad Pública del municipio.

Muñoz aclaró que se realizaron mesas de trabajo con las juntas de vecinos del sector, quienes ya están informados de todas las medidas. "La empresa que se adjudicó en la instalación de las carpas está con servicio de guardia, está

**20 mil**  
 metros cuadrados de estacionamiento se dispondrán durante las fiestas, con una capacidad de hasta 100 autos.

con detectores de metales y el espacio cerrado del mismo estadio tiene 65 cámaras de televigilancia y el trabajo con los vecinos de alrededor con seguridad pública va a ser el retirar los vehículos que estén en lugares de No Estacio-

nar", contó la autoridad comunal, informando que se entregó a los habitantes de alrededor carteles para advertir el uso de grúa. El espacio interior del estadio además tendrá un cierre perimetral para evitar el daño en zonas con pasto, sectores en los que habrá equipos de seguridad para que las personas no ingresen a la cancha.

El alcalde informó que es posible que uno de los días de festividad se extienda el horario, ya que la restricción del Gobierno por el Estado de Excepción se aplica en las comunas de las Provincias de Arauco y Biobío. "Nosotros entendemos perfectamente la preocupación del Delegado Presidencial y su equipo, y por eso nosotros vamos a acatar la sugerencia, pero también vamos a conversar por si

"Bienes Nacionales nos cedió este terreno que estamos empezando a arreglar porque va a ser un lugar de estacionamientos, que va a cortar con iluminación y guardias privados. Va a ser un lugar gratuito y con seguridad".

Héctor Muñoz, alcalde de Concepción

"Valoramos la mesa de trabajo que se montó con el alcalde, a petición de los dirigentes (...) Primeramente, por la medida de seguridad, segundo porque vamos a controlar un poco más el comercio ambulante".

Moisés Ríos, presidente Unión Comunal de Juntas de Vecinos

algunos días, por ejemplo, el mismo 18, tenemos algún horario extendido, pero por cantidad de Carabineros que se distribuye en toda la provincia, tenemos que ser prudentes también", indicó.

Moisés Ríos, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, destacó que "valoramos la mesa de trabajo que se montó con el alcalde, a petición de los dirigentes del sector Collao más cercano al estadio. Primeramente, por la medida de seguridad, segundo porque vamos a controlar un poco más el comercio ambulante y también valorar esta gran entrega que se está haciendo para crear estacionamientos para que las fondas se puedan desarrollar de buena manera".

**UBICACIÓN FERIA**

El alcalde precisó que se ha efectuado reuniones de coordinación con los dirigentes de los tres sindicatos de comerciantes de la Fonda de Collao, quienes se instalarán durante la realización de las fondas. "Los primeros dos sábados antes de las Fiestas Patrias (6 y 13 de septiembre), van a estar en la parte anterior al Estadio, en la explanada que hay ahí. No van a estar en el estacionamiento. Y el día 20 van a estar en el Estadio Atlético. Nosotros estamos diseñando volantes para entregarle a los vecinos en la feria y lienzos correspondientes para que haya información", finalizó Muñoz.